

## Anuncian reforzamiento de medidas de protección en Hospital El Pino tras múltiples hechos delictuales en las inmediaciones



En la última semana, en el Hospital El Pino, funcionarios y funcionarias han denunciado ser víctimas de múltiples hechos delictuales en las dependencias y accesos del recinto asistencial. Por esta razón, autoridades regionales se reunieron con ellos para reforzar la prevención y la seguridad en el sector de la comuna de San Bernardo. Según la información de Carabineros, hasta el momento se registran tres denuncias por delitos en las inmediaciones

del hospital. Por ello, el delegado presidencial de la Región Metropolitana (RM), Gonzalo Durán, llegó hasta el recinto asistencial y anunció una serie de compromisos a corto plazo para “brindar más seguridad para todos y todas”. El primero es el reforzamiento policial a través del servicio de patrullaje. El segundo compromiso es que el delegado presidencial se comunicará una vez a la semana con los gremios de salud del hospital.